

RÉPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix – Travail – Patrie

RÉGION DU CENTRE

DÉPARTEMENT DU MBAM ET INOUBOU

COMMUNE DE MAKENENE

REPUBLIC OF CAMEROON

Peace – Work – Fatherland

CENTER REGION

MBAM AND INOUBOU DIVISION

MAKENENE COUNCIL



AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°009/AONO/R-CE/C-MAK/CIPM/2024 DU 28/06/2024 RELATIF A LA REALISATION DES TRAVAUX DE CONSTRUCTION D'UNE PLACE DE FETES A MAKENENE (PHASE 1) DANS LA COMMUNE DE MAKENENE, DÉPARTEMENT DU MBAM ET INOUBOU, RÉGION DU CENTRE.

1 – Objet :

Le Maire de la commune de Makenéné, Autorité Contractante, lance un Appel d'Offres National Ouvert pour la construction d'une place de fête a Makénéné (phase1) dans la Commune de Makenéné ;

2- Consistance des travaux :

Les travaux, objets du présent Appel d'Offres portent sur les travaux de la construction d'une place de fête dans la commune de Makenéné, Département du Mbam et Inoubou, Région du Centre.

- Installation du chantier
- Le Terrassement ;
- Les Fondations ;
- La Maçonnerie ;
- La structure métallique ;
- La Peinture.

3-Délai d'exécution : Le délai maximum d'exécution prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des travaux est de quatre (04) mois.

4-Allotissements : les travaux sont en un (01) lot.

5-Coût prévisionnel : le coût prévisionnel TTC de l'opération à l'issue des études préalables est de 25 000 000 (Vingt-cinq millions) FCFA

6-Participation et origine :

La participation au présent Appel d'Offres est ouverte aux entreprises de droit camerounais ayant des compétences dans le domaine.

7-Financement :

Les travaux, objets du présent Appel d'Offres sont financés par le Budget d'Investissement Public exercice 2024 sur la ligne d'imputation budgétaire N°.....

8-Cautionnement provisoire :

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives une caution de soumission (conforme au modèle joint en annexe) établie par une banque de premier ordre agréée par le Ministère des Finances et dont la liste figure dans la pièce 12 du DAO, d'un montant de : 500 000 (cinq cent mille) F CFA et valable pendant 30 jours au-delà de la date originale de validité des offres.

9-Consultation du Dossier d'Appel d'Offres:

Dès publication du présent avis, le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté aux heures ouvrables au CIPM de la commune de Makenéné.

10-Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres :

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu et consulté au CIPM de la commune de Makenéné, dès publication du présent avis, contre versement d'une somme non remboursable de : 50 000 (Cinquante mille) F CFA payable à la Recette Municipale de la Commune de Makenéné.

11-Remise des offres :

Chaque offre rédigée en Français ou en Anglais en Sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marqués comme tels, devra parvenir au Secrétariat Général de la commune de Makenéné, tél: _____, au plus tard le 21 Avril 2024 à 12 heures, heure locale, déposée contre récépissé et devra porter la mention:

« APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT »

N°...../AONO/C.MAK/CIPM/2024 DU POUR LES TRAVAUX DE CONSTRUCTION D'UNE PLACE DE FETE DANS LA COMMUNE DE MAKENENE (PHASE I), DEPARTEMENT DU MBAM ET INOUBOU, REGION DU CENTRE

« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »

NB : Un soumissionnaire peut modifier, remplacer ou retirer son offre après l'avoir déposée, à condition que la notification écrite de la modification ou du retrait, soit reçue par l'Autorité contractante avant l'achèvement du délai prescrit pour le dépôt des offres. Ladite notification doit être signée par un représentant habilité en application de l'article 20.2 du RGAO. La modification ou l'offre de remplacement correspondante doit être jointe à la notification écrite. Les enveloppes doivent porter clairement selon le cas, la mention :

« RETRAIT » et « OFFRE DE REMPLACEMENT » ou « MODIFICATION »

12-Recevabilité des offres : Sous peine de rejet de l'offre, les autres pièces administratives requises (en cours de validité) devront être impérativement produites en originaux ou copies certifiées conformes par toutes autorités légales établies conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Elles doivent dater de moins de trois mois précédant la date originale de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'avis d'appel d'offres.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de 1^{er} ordre agréée par le Ministre des Finances.

13-Ouverture des plis :

L'ouverture des plis se fera en un temps. L'ouverture des pièces administratives, des offres techniques et financières aura lieu le 21 Avril 2024 à 13 heures par la Commission Interne de Passation des Marchés siégeant dans la salle des Actes de la Commune de Makenéné.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée et ayant une bonne connaissance du dossier.

14-Critère d'évaluation :

14-1-Critères éliminatoires:

Absence de la caution de soumission ; Absence ou non-conformité d'une pièce Administratives 48 heures après l'ouverture des Offres ; Fausse déclaration ou pièce falsifiée ; Note technique < 80 % ; Avoir un marché résilié ou abandonné au cours de l'exercice 2021, 2022-2023 du fait de l'entreprise ;

NB : Est considéré comme marché abandonné celui dont la mise en demeure est évalué non satisfaisante. Absence d'un prix unitaire quantifié ;

14-2- Critères essentiels :

L'évaluation des offres techniques sera faite suivant le système binaire (oui/non) sur la base des critères essentiels de qualification ci-dessous : Situation financière (2 oui)

- Cadre de sous – détail d'un prix unitaire conforme;
- Bordereau de prix en chiffres et en lettres.

Références de l'entreprise (6 oui)

Expériences Générales de l'entreprise dans le domaine BTP.

Nombres de marchés exécutés pendant les trois dernières années dans le domaine de BTP (≥ 1 donne droit à un oui ; ≥ 3 donne droit à un oui ; ≥ 5 donne droit à 1 oui ; = (3 oui) Expériences spécifiques de l'entreprise dans le domaine BTP Avoir réalisé de manière satisfaisante des marchés de construction civile, pour 1 marché donne valeur à un oui ; pour 2 marchés donne valeur à un oui ; pour 3 marchés donne valeur à un oui.

Personnel d'encadrement de l'entreprise; (6 oui)

Conducteur des travaux (Ingénieur des Travaux de Génie (Civil ou Rural=3 ans) ou Technicien Supérieur du Génie Civil ou Génie Rural 05 ans d'expériences)	
1-	CV signé et daté
2-	Diplôme certifié
3-	CNI certifiée
Chef chantier (Technicien du Génie Civil ou Génie Rural 03 ans d'expérience)	
4-	CV signé et daté
5-	Diplôme certifié
6-	CNI certifiée

NB : 1, 2,3 sont indissociables ainsi que les 4, 5,6

Matériel de chantier à mobiliser; (6 oui)

1-	véhicule de liaison pick-up 4x4 ou station wagon
2-	Vibreux
3-	Groupe électrogène
4-	Bétonnière
5-	Petit matériel (brouettes, serre joints pelle, pioches, seaux etc.)
6-	Camion

Les contrats de location doivent être joints ; les cartes grises des véhicules doivent être certifiées par un Délégué Régional des Transports autre que celui qui a signé l'acte ou un Délégué Départemental des Transports;

Pour le bâtiment on aura : une bétonnière, vibreur, pick-up ; petits matériels (cartes grises certifiées par les services du Transport et facture donne droit à un oui pour chaque justification)).

Méthodologie; (5 oui)

Planning conforme au délai d'exécution = un oui ; origine des matériaux = un oui ; aspects socio-environnementaux = un oui. Total =3 oui.

Rapport de visite au délai d'exécution de site illustratif avec photos = 1 oui ; plan de localisation = 1 oui.

Présentation de l'offre. (2oui)

Reliures et intercalaires de couleur autre que le blanc respect de l'ordre des pièces.

Seules les soumissions qui auront obtenues au moins 80% de oui seront admises à l'analyse financière.

RÉPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix – Travail – Patrie

RÉGION DU CENTRE

DÉPARTEMENT DU MBAM ET INOUBOU

COMMUNE DE MAKENENE



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace – Work – Fatherland

CENTER REGION

MBAM AND INOUBOU DIVISION

MAKENENE COUNCIL

NOTICE OF OPEN NATIONAL CALL FOR TENDERS N° _____ / AONO/R-CE/C-MAK/CIPM/2024 OF _____ 2024, RELATING TO THE WORKS OF CONSTRUCTION A CELEBRATION GROUND AT MAKENENE (FIRST PHASE) IN THE COUNCIL OF MAKENENE, MBAM AND INOUBOU DIVISION, CENTER REGION.

1. Object:

The Mayor of the Makenene municipality, Project Owner (Contracting Authority), launches an Open National Call for Tenders for the constructions works of a ceremonial ground in Makenene (first phase) in the Makenene council area.

2 – Consistency of work

The works subject of this call for tender carries the construction of a ceremonial ground in the municipality of Makenene, Mbam and Inoubou Division, Center Region.

- Site installation
- Earth works
- Foundations
- Masonry works
- Metallic structural works
- Painting

3- Work Execution Deadlines:

The maximum duration of execution previewed for by the Project Owner for carrying out the works covered by this Invitation to tender is four months (04), from the date of notification of the service order to start work.

4 – Allocation: The works are in one (01) lot

5- Provisional cost: The provisional All Tax Comprising of the operation issue of the preliminary studies is 25 000 000(Twenty-five millions) FCFA

6 – Participation and origin: Participation in this Call for Tenders is open to Companies under Cameroonian law, having the required administrative, Technical and Financial capacities.

7- Funding: The works, subject of this Call for Tenders are financed by the Public Investment Budget for the Fiscal Year 2024 on the budgetoring line no.....

8- Provisionary caution:

Each tender file must attach to their administrative documents a submission caution (conforming to the joint model in the annexes) established by a first order bank authorized by the Ministry in charge of Finance and the list appearing in the 12 document of the call for Tender (DAO) of a sum of 500,000 (five hundred thousands) FCFA and valid during 30 days apart from the original validity date of the offers.

9 – Consultation of the Call for Tenders File:

Upon publication of this notice, the Call for Tenders file may be consulted during working hours at the General Secretariat of the Town Hall of Makenene.

10- Acquisition of the call for Tender: The Call for Tenders file can be obtained during working hours at the General Secretariat of Makenene, upon publication of the present offer, against a non-refundable sum of fifty thousand (50,000) Francs CFA payment, to the Municipal Revenue collector of Makenene.

11 – Submission of offers:

Each offer, written in French or in English, in Seven (07) copies including one (01) original and six (06) copies marked as such, in accordance with the requirements of the Tender File, must be submitted to the General Secretariat of the Makenene council tel;..... no later than _____ 2024 at 11am local time, deposited against a Receipt and must bear the mention:

<<NOTICE OF OPEN NATIONAL CALL FOR TENDERS>>

N° _____/AONO/ C.MAK/CIPM/2024 OF FOR THE CONSTRUCTION
WORKS OF A CEREMONIAL GROUND IN THE MUNICIPALITY OF MAKENENE
(FIRST PHASE) , MBAM AND INOUBOU DIVISION, CENTER REGION.

"TO BE OPENED ONLY DURING COUNTING SESSIONS"

N/B: A Tenderer can modify, replace or withdraw his offer after depositing it, on condition that the written notification of modification or withdrawal, be received by the contracting authority before the completion of the date line prescribed for the deposit of offers. The said notification must be signed by one representative with ability in application of article 20.2 of the RGAO. The modification or corresponding replacement offer must be joined to the written notification. These envelopes must carry clearly following the case, the mention:

<<WITHDRAWAL>> and OFFER OF REPLACEMENT>> or <<MODIFICATION>>

12 – Admissibility of Bids: Under penalty of rejection, the other required administrative documents (still valid) must imperatively be produced in originals or in certified true copies by the legal issuing authorities in accordance with the stipulations of the Special Rules of the Call for Tenders.

They must be dated at most 03 months following the previous date of deposit of the offers or have been established in future of the date of signature of the call for tender.

Any tender that does not comply with the requirements of this Notice and the Call for Tenders Documents will be declared inadmissible. Notably the absence of the submission caution delivered by a first-class bank approved by the Ministry in charge of Finance.

13 – Opening of bids:

The opening of the folders will be done at once. The opening of the Administrative documents, the Technical and Financial Offers will take place on 2 JUL 2024, at 12 Noon by the internal tender's board commission hosting in the conference hall of the Makenene council.

Tenderers may attend this opening session or be represented by a duly mandated person of his choice, having perfect knowledge of his tenders.

14 - Evaluation criteria:

14-1 Elimination criteria:

It will be done in three steps:

- Absence of the submission caution;
- Absence or non- conformity of the administrative documents 48 hours after the opening of the offer
- False declaration or falsified documents;
- Technical verification <70%;

-Having a cancelled contract or abandoned during the years 2019,2020 caused by the enterprise;
N/B; Is considered like an abandoned contract that which the warning evaluation is not satisfactory,
absence of a quantified unitary price

14-2 Essential criteria:

Evaluation of technical offers will be done following the binary system of (Yes/No) on the bases of the essential criteria of qualification cited below;

- Financial situation (2 Yes)
- Section for sub detail conformed unit price
- List of prices in numbers and in words
- The references of the enterprise (06 Yes)
- General experience of the enterprise in the domain of building and construction
- Number of contracts or works executed within the last three years in the field of building and construction (>.1 gives right to a Yes;>.3 gives right to a Yes; >5 gives right to 1 Yes; -(3 Yes) specific experience of the enterprise in the domain of BC ever realized in a satisfactory manner the contracts of construction, for a contract gives value to a Yes; for 2 contracts gives a Yes; for 3 contracts gives value to a Yes.

Follow up workers of the enterprise (6 Yes)

The works controller(engineer of civil engineering works or Rural=3 years) or superior Technician of civil engineering or rural engineering 05 years of experience	
1	CV signed and up to date
2	Certified certificates
3	Certified national identification card
Site head(Technician of civil engineering or rural engineering 03 years of experience)	
4	, CV signed and up to date
5	Certified certificates
6	Certified national identification card

N/B: 1,2,3 are unassociable as well as 4,5,6

Site materials to put in place(6Yes)

1	Relaying vehicle pick-up 4x4 or station wagon
2	Vibrator
3	Electric generator
4	Concrete mixer
5	Small site materials(wheelbarrows, spades, shovels, saw etc)
6	Truck

Renting contracts should be joined; cartes grises of vehicles must be certified by Regional Delegate of Transport apart from the one who signed the act or the Divisional Delegate of Transports'

For the building we shall have; a concrete mixer, vibrator, pick-up, small materials (cartes grises certified by the Transport services and receipt giving right to a Yes for each justification)

Methodology;(5 Yes)

A planning in conformity to the execution duration-a Yes; socio environmental aspects- a Yes. Total =3 Yes

Site visit report with execution dateline showing pictures-1 Yes; localization plan=1 Yes; presentation of the tender/(2Yes)

Attachment and interaction of other colors apart from white and respect of documents order.

Page 11 sur 88